

Bärte: Auch weiterhin im Trend

Auf die richtige Pflege kommt es an

Bärte sind nach wie vor im Trend. Ob kurz oder lang, ein gepflegter Bart macht so einiges her. Insbesondere wenn es so langsam wieder etwas kühler wird, werden auch die Bärte auch gerne wieder etwas länger.

Das vermutlich Wichtigste beim Männerbart ist – egal ob kurz oder lang – es darf nicht ungepflegt aussehen. Einfach wild wachsen lassen ist da nicht wirklich förderlich, denn ein schönes Allgemeinbild ist abhängig vom Bartwuchs und von der Gesichtsform. Löcher und Lücken müssen ausgetrickst und professionell kaschiert werden. In der traditionellen Barbierkunst ist dies schon lange bekannt und zum Glück werden diese Fertigkeiten und das Wissen auch weiter gegeben. Also sollte man lieber einmal bei Profis vorbei schauen. Wie zum Beispiel im Salon Susanne auf Kirchstraße 21.

Hier hat sich Sandra Beitz entsprechend fortgebildet und kann alle Fragen bezüglich der richtigen Form und auch der Pflege ausgiebig beantworten. Aber auch wer lieber keinen Bart trägt, sollte sich zumindest einmal professionell rasieren lassen. Sandra Beitz sorgt für ein Erlebnis, das man so schnell nicht vergisst. Angefangen bei dem beruhigenden Dampf, bis hin zu den abschließenden Pflegeprodukten, es wird hier ein Wellness-Programm geboten, welches seinesgleichen sucht.



Schöne Bärte benötigen die richtige Pflege

Gerade die Bartpflege ist ein besonders wichtiges Thema, welches aber von den meisten Männern immer noch vernachlässigt wird. Es fängt schon bei der richtigen Vorbereitung vor der Rasur an. Hautirritationen werden so schon im Vorfeld vermieden – Der „Rasurbrand“ so weitestgehend vermieden.

Aber auch die Pflege nach der Rasur ist nicht zu unterschätzen. Damit der Bart nicht pickst und geschmeidig bleibt, sollte hier auch auf die richtigen Pflegeprodukte zurückgegriffen werden.

Im Salon Susanne sind dies die Produkte der Linie „Graham Hill“ von der Firma Glynt. Ob Shampoo, Rasierseife, Aftershave oder Bartöl, für jeden Zweck gibt es hier das optimale Produkt.



Salon „Susanne“

Friseurmeisterbetrieb seit 1989

Inhaberin: Susanne Detmers

Die ganze Kunst des Friseurhandwerks
Barbier

Haarverlängerung / Haarverdichtung

Brautservice / Eventfrisuren

Visagistik / Make-up-Artist

Farb-, Stil- und Imageberatung

Studio

Susanne Detmers:

Zweithaar
(Perücken, Toupets & Haarteile)
Geprüfte Fachkraft für Zweithaar (HWK)

Permanent Make-up

Eyelashes

... Hier sind Sie
in guten Händen!

Kirchstraße 21
45479 Mülheim an der Ruhr
Tel. 0208 / 40 09 01



www.salon-susanne.com